AlterInfos - DIAL > Español > Latinoamérica y Caribe > COLOMBIA - Los correos de la "FARC política"

Computadoras: el nuevo caballo de Troya del gobierno colombiano

## COLOMBIA - Los correos de la "FARC política"

Ernesto Tamara

Viernes 6 de junio de 2008, puesto en línea por Ernesto Tamara

Para montar el espectáculo de la denominada "FARC política" que se intenta anteponer a la fracasada investigación de la "parapolítica", las autoridades colombianas han atribuido sin base alguna, alias y seudónimos a políticos y periodistas a fin de involucrarlos en los supuestos correos electrónicos encontradas en la también supuesta computadora de Raúl Reyes, líder de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) abatido el primero de marzo en Ecuador.

Los documentos y correos del poderoso computador de Reyes se siguen filtrando en los medios de comunicación afín al gobierno. El diario El Tiempo, de la familia del vicepresidente Francisco Santos Calderón (involucrado por el paramilitar extraditado a Estados Unidos, Salvatore Mancuso en la formación del Bloque Bogotá) publicó este domingo algunos de los correos que maneja el fiscal Mario Iguarán para involucrar a políticos y periodistas colombianos y extranjeros con las FARC.

Según el diario, en la acusación "hay miles de horas de trabajo" de un equipo de investigación, lo que supone que mientras las computadoras eran analizadas por INTERPOL, la policía colombiana seguía teniendo acceso a sus archivos.

Para involucrar a la senadora Piedad Córdoba, que a pedido del propio presidente Alvaro Uribe medió con la guerrilla para la liberación de varios rehenes, la policía le atribuye el seudónimo de "Teodora". El informe no explica en que se basa la policía para decir que "Teodora" es Piedad Córdoba.

En los correos, "Tedora" aconseja a las FARC como negociar y en algunos casos no son comunicaciones directas, sino correos enviados entre miembros de las FARC que citan recomendaciones de "Teodora".

Por ejemplo, "Que ella cree que hay que soltar algo y entregárselo a Chávez en la frontera y que no sea Ingrid, ya que el resto les importa un carajo".

También presentan un correo enviado por Teodora directamente a Reyes "(...) Yo me molesto porque los ricos de Colombia se enriquecen más hoy de cuenta de Venezuela, pero qué tal que se volteara la torta y Chávez dejara de comprarle a Colombia y quebrara a todos esos tipejos. ¿Saben ustedes lo que tienen entre manos? Te dejo ahí esta parte, seguiré el día que ustedes quieran que yo me reúna con todo el secretariado del ejército del pueblo, es decir las FARC".

Piedad Córdoba ya ha desmentido que ella sea "Teodora" y ha denunciado que la policía está negociando con ex miembros de las FARC para involucrarla. La senadora ha asegurado que sus gestiones humanitarias han sido públicas y con autorización del propio presidente de la república.

Otro de los acusados es el director del semanario comunista "La Voz", Carlos Lozano, casualmente también autorizado por el presidente Uribe para buscar contactos con las FARC para un intercambio humanitario.

La policía le atribuye a Lozano el seudónimo de "Toledo" y como en otros casos, tampoco explica el porque de esa determinación.

El famoso computador archivaba correos electrónicos de 5 años de antigüedad, según lo que revela la fiscalía, un caso digno de los anales del libro de records de Guiness. Según el diario El Tiempo, alias

"Toledo" que en el mismo correo firma también como "Carlos" le advierte a Reyes "Muy importante. Un amigo me comentó que al parecer tienen ubicado a Carlos Antonio Losada y le están haciendo cacería".

Lozano rechaza estas acusaciones: "No conozco al señor 'Toledo', nunca he firmado así y no podría yo advertirles a las Farc de un operativo porque no es mi función ni tampoco tengo yo los contactos para saber qué se mueve en el DAS, la Policía o el Ejército", dijo el periodista.

Agregó que su labor como gestor de paz es reconocida y se declaró confiado en que saldrá avante en la Fiscalía.

También sin ton ni son, los servicios de inteligencia del ejército colombiano le atribuyen al periodista William Parra, ex jefe de prensa de la presidencia de Colombia, el seudónimo de "Leonardo" y lo involucran en supuestos intentos por adquirir misiles palestinos.

El poco criterioso guerrillero -que guardó correos de 5 años y nombres reales juntos a sus seudónimostambién tendría contactos con "Alicia" que la policía identifica como la constituyente ecuatoriana María Augusta Calle.

En la lista de los sospechosos que indagará la fiscalía también está el ex candidato presidencial y ex ministro Alvaro Leyva al que supuestamente se identifica como "el profesor" en los correos electrónicos.